

BIOGRAFIA DE FERNANDEZ DE LA MORA

El nuevo ministro de Obras Públicas, don Gonzalo Fernández de la Mora, ha sido subsecretario del Ministerio de Asuntos Exteriores durante algo más de cuatro meses. Nació en Barcelona, el día 30 de abril de 1924. Está casado con doña Isabel Varela Uña, y tiene cuatro hijos, uno de ellos —el segundo— nacido en Bonn.

Realizó el examen de Estado en Santiago de Compostela, y obtuvo premio extraordinario. Una vez en Madrid, en 1940, comenzó los estudios de Derecho y de Filosofía y Letras, que simultaneó. Obtuvo la licenciatura de la primera carrera en enero de 1943, con premio extraordinario. En junio del mismo año concluyó la de Filosofía y Letras, rama Filosofía pura, y en septiembre se doctoró en Derecho.

En 1946 ganó las oposiciones a la carrera diplomática y al año siguiente ingresó en la escuela. Un año después comenzó a trabajar en el Ministerio de Asuntos Exteriores. Durante 1962 residió en Grecia como consejero de Embajada.

El señor Fernández de la Mora no había desempeñado ningún cargo político antes de su nombramiento para la Subsecretaría de Asuntos Exteriores, con don Gregorio López Bravo. Todas sus realizaciones —según palabras suyas— pertenecían al terreno cultural. Entre sus libros merecen citarse "Ortega y el 98" (1961), "De Azorin a Zubiri" (1964), "De Unamuno a D'Ors" (1965), "De Ortega a Nicol" (1966) y "El crepúsculo de las ideologías". Alguna vez el señor Fernández de la Mora ha declarado que este libro es su preferido; en él mantiene la tesis de que las ideologías han cumplido su tarea histórica y que tienden a desaparecer.